

LA RIVIÈRE

Denis Lachaud

Que reste-t-il en nous des histoires qu'on nous contait ?

Trois frères vident une maison d'enfance. On ne sait pourquoi mais ce qu'on sait, c'est que chacun trie ce qui lui semble souhaitable de jeter ou de garder.

Dans l'amoncellement de cartons réapparaissent des objets, des jouets, des instruments et rejaillit la légende du *Joueur de flûte de Hamelin*.

Alban, Emile et Olivier connaissent bien l'histoire qu'on leur lisait chaque soir mais aucun n'aura la même version ni la même langue pour la raconter.

Denis Lachaud parle de trois solitudes, enfances devenues adultes, trois versions du monde, fraternelles mais dissemblables.

MARS

ven 6 > 20:00

Mise en scène
Jean-Philippe Naas
Scénographie
Mathias Baudry

Avec
Christophe Carassou,
Thomas Debaene,
Sylvain Pottiez.

Production
Cie En attendant...

